



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

16.11.99

Lagos con relación a perjudicados por cobranzas extra judiciales

"VOY A TERMINAR CON LOS ABUSOS HACIA LOS MÁS DÉBILES"

** Culpó a los parlamentarios de derecha de oponerse a aprobar el proyecto de ley que termina con prácticas abusivas.*

** En la mañana recibió el apoyo de señoras de prestigiosos dirigentes demócratacristianos.*

Un enérgico llamado a que el Congreso apruebe el proyecto de ley que termina con los abusos de cobranzas extra judiciales formuló hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al firmar un documento que solicita la agilización del trámite legislativo.

"Actualmente, este proyecto, dado que hay una discrepancia entre la Cámara de Diputados y el Senado, está en la Comisión mixta. Yo espero que en ella este proyecto salga en beneficio de los consumidores de Chile, salga en beneficio de la justicia", afirmó Lagos después de suscribir la demanda de la Confederación Nacional por la Defensa de los Derechos Ciudadanos (Confedhach) que corresponde también a la iniciativa legal impulsada por diputados de la Concertación desde 1997 y que se vota el miércoles en el Parlamento.

Lagos explicó que a pesar de que la normativa fue aceptada en ese entonces por la Cámara baja, el Senado impidió su concreción ya que "los senadores designados lo votaron en contra porque dijeron que estas cosas las regula el mercado. ¿Quién más votó en contra? El senador UDI, señor Hernán Larraín; el senador UDI, Carlos Bombal; el senador pro UDI, Sergio Fernández, el señor Romero de RN; el señor Prat de RN. Los parlamentarios que apoyan la candidatura opositora".

El abanderado escuchó dos testimonios de afectados que han sufrido las consecuencias de atrasos en sus deudas y dijo que la situación que viven no se concibe en un Estado de derecho. "Voy a terminar con los abusos con los más débiles. Voy a terminar con los abusos y la prepotencia de los ricos sobre los más pobres", aseguró y planteó que las personas que pueden pagar abogados no tienen este tipo de problemas. Agregó que sólo un 10% de estos casos se resuelven en los tribunales, pues la mayoría no tiene los recursos para llegar a la justicia. "No puedo aceptar que habiendo conquistado la libertad, la democracia, en un Estado de derecho, haya formas de cobranza *judicial fuera*

del éste", opinó e instó a los parlamentarios de derecha a favorecer a la gente más necesitada: "Les quedan tres semanas para enmendarse. Y si no, el país los va a castigar el 12 de diciembre".

El candidato enfatizó que debe haber una definición clara en torno al tema, o de lo contrario será uno de los primeros que abordará cuando sea Presidente.

"Estos son los dos Chile. Los ciudadanos van a tener que elegir. ¿Quieren que estos abusos continúen? Voten por el candidato de Renovación Nacional y de la UDI. ¿Quieren que se acaben estos abusos? Voten por lo que yo represento y encarno", puntualizó.

En pleno Paseo Bulnes, el líder concertacionista participó en este pequeño acto con el que la Confedhach motivaba a los transeúntes a unirse a su causa. Estuvo acompañado por los diputados que han trabajado en la materia: Eugenio Tuma, Aníbal Pérez, Antonio Leal y Francisco Encina.

Antes, Lagos desayunó con señoras de dirigentes fundadores de la Democracia Cristiana, quienes confirmaron el apoyo de este sector con el candidato. "Quiero agradecer a este grupo de amigas que han venido a vernos a Luisa y a mí", expresó y contó que Anita Fresno le entregó una carta en forma de adhesión a su campaña. La viuda de Bernardo Leighton, aseveró que la misiva es "en nombre de todas las mujeres demócratacristianas, quienes están muy interesadas en seguir adelante con esta candidatura. Y, en nombre de nuestros maridos, que estarían todos junto al candidato de la Concertación".

Además de ella estaban también Olaya Errázuriz de Tomic, Ana Irarrázaval de Palma, Carmen Vergara de Reyes, Gabriela Valle de Krauss, Mónica Chiorrini de Aylwin, Laura Rossell y Gabriela de Maluenda.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**